

Fernand Bertramo n'est plus

C'est avec beaucoup de tristesse que les Sigalois ont appris le décès de Fernand Bertramo à l'âge de 78 ans. Tout le monde le connaissait. Sa gentillesse, sa timidité, presque bougonne, en faisait un être attachant. Sigale était son village : l'école communale avec l'instituteur Riri Guichard, puis la campagne, sa maison et la place. La campagne, il l'a connaissait par cœur. Infatigable marcheur avec son sac de toile sur le dos, il faisait son herbe à lapins et ses salades sauvages. Sa maison de « Vésigeale », c'était son repos et la place son plaisir. Sa sœur Céleste chez qui il vivait était son repère, sa protection, sa vie. Depuis sa disparition l'année dernière, tout s'est effondré pour lui et la tristesse n'a fait que croître malgré un entourage familial très présent. Désormais il doit être heureux auprès de sa sœur. À toute sa famille *Nice-Matin* présente ses sincères condoléances.